

NACHRUF

In tiefer Verbundenheit und Trauer nehmen wir Abschied von

Hans-Dieter Hillmoth

Mit ihm verlieren wir einen Gesellschafter und eine Persönlichkeit, der wir sehr viel verdanken. Durch seine menschliche Größe und sein fachliches Können hat er sich für die Belange von ANTENNE THÜRINGEN bereits zur Gründung vor 30 Jahren eingesetzt und stand dem Unternehmen immer beratend zur Seite.

Wir werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten und sind in Gedanken bei seiner Ehefrau und Familie.

ANTENNE THÜRINGEN GmbH & Co. KG

Im Namen der Gesellschafter und der Geschäftsführung